

# La Suisse

Avec «*La méridienne*»

## La Suisse à Cannes

(F.D.) — Si aucun film helvétique n'est retenu pour la compétition du 41<sup>e</sup> Festival, la Suisse sera pourtant à Cannes. «*La méridienne*», de Jean-François Amiguet, est en effet sélectionnée pour «*Un certain regard*», section réservée aux premières œuvres.

### Film admirable

Ce choix ne surprend guère, car le film du cinéaste veveysan est tout simplement admirable.

Nul doute que sa fraîcheur et sa luminosité séduiront Cannes, de même que le talent et la valeur de Jean-François Amiguet et de sa complice, la scénariste Anne Gonthier.

«*La méridienne*» ouvrirait-elle une ère nouvelle du cinéma suisse? Au public, dès mi-mai, et à Cannes, avant, d'en juger... Il n'en demeure pas moins que le film d'Amiguet a toutes ses chances dans la course pour la «*Caméra d'or*», la récompense de «*Un certain regard*»!

